



Pepe Orsini – Le Pape Gris et la Main Cachée du Pouvoir Mondial : Chef des Rothschild, Chef des Rockefeller, Chef du Vatican et Chef de la Noblesse Noire Complète (vidéo)

Par [Medeea Greere](#) 26 août 2024 Mis à jour: 26 août 2024



Pepe Orsini – Le Pape Gris et la Main Cachée du Pouvoir Mondial : Chef des Rothschild, Chef des Rockefeller, Chef du Vatican et Chef de la Noblesse Noire Complète (vidéo)

Pepe Orsini, connu sous de nombreux pseudonymes, dont **Domenico Napoleone Orsini**, est un nom qui fait peur à ceux qui osent s'aventurer dans les profondeurs de l'influence mondiale. Derrière ses portes closes, il exerce un pouvoir inimaginable, tirant les ficelles des personnalités les plus influentes du monde tel un maître marionnettiste. Cet article n'est pas pour les âmes sensibles, car nous décortiquons les couches de secret qui entourent ce personnage énigmatique et dévoilons la vérité qui se cache derrière l'homme le plus puissant du monde.

Dans un monde où la façade de la démocratie masque la réalité de l'oligarchie, il existe une hiérarchie cachée du pouvoir qui dicte le cours de l'humanité. Au sommet de cette pyramide se trouve un homme dont le nom terrorise ceux qui osent défier son autorité : Pepe Orsini, aussi connu sous le nom de **Pape Gris**.

Vous n'avez peut-être jamais entendu parler de lui, mais ne vous y trompez pas : Pepe Orsini est le marionnettiste qui se cache derrière le rideau des affaires mondiales. Il est le chef orchestrateur des Rothschild, le cerveau derrière les Rockefeller et le marionnettiste qui tire les ficelles dans les couloirs sacrés du Vatican. Mais son influence s'étend bien au-delà de ces prestigieuses institutions ; Pepe Orsini est le chef incontesté de la noblesse noire, ces personnages mystérieux qui se cachent dans l'obscurité, manipulant le cours de l'histoire pour satisfaire leurs propres désirs insatiables.



Le pape gris dévoilé : Pepe Orsini opère dans l'ombre, ses machinations cachées au public. Alors que les médias distraient les masses avec des futilités, il tire les leviers du pouvoir, façonnant le monde selon sa propre vision tordue. Mais qui est cette figure énigmatique, et qu'est-ce qui le pousse à rechercher un contrôle aussi absolu ?

Né dans la prestigieuse famille Orsini, Pepe fut préparé dès son plus jeune âge à prendre sa place parmi l'élite dirigeante. Mais contrairement à ses prédécesseurs, il possédait un intellect rusé et une ambition impitoyable qui le distinguaient de ses pairs. Gravissant les échelons de la hiérarchie du Vatican, il s'est rapidement imposé comme une force avec laquelle il fallait compter, son influence s'étendant bien au-delà des limites du **Saint-Siège**.



Le marionnettiste : Mais l'influence de Pepe Orsini s'étend bien au-delà du Vatican. En tant que chef des Rothschild, il contrôle les cordons de la bourse de la dynastie bancaire la plus puissante du monde, manipulant les marchés mondiaux d'un simple mouvement de poignet. De même, en tant que chef de l'empire Rockefeller, il exerce une influence sur l'industrie pétrolière, façonnant la politique énergétique à ses propres fins.

Mais le plus insidieux est peut-être le contrôle exercé par Pepe Orsini sur l'ensemble de la noblesse noire. Ces personnages mystérieux, dont les noms n'apparaissent jamais dans la presse, exercent une immense influence en coulisses, leurs actions façonnant le cours de l'histoire d'une manière que peu de gens peuvent comprendre. Et à la tête de cette cabale clandestine se trouve Pepe Orsini, le Pape Gris, l'homme le plus puissant du monde.

La vérité dévoilée : Mais pourquoi Pepe Orsini agit-il dans l'ombre ? Qu'est-ce qui le pousse à rechercher un pouvoir aussi absolu ? La vérité ne sera peut-être jamais connue, mais une chose est sûre : il ne reculera devant rien pour atteindre ses objectifs. Que ce soit par la manipulation, la coercition ou la violence pure et simple, Pepe Orsini fera tout ce qu'il peut pour maintenir son emprise sur le monde.

Mais nous ne pouvons pas nous laisser intimider par ses machinations. Nous devons faire la lumière sur les ténèbres et révéler la vérité qui se cache derrière le Pape Gris et ses semblables.



C'est seulement alors que nous pourrions espérer nous libérer de leur emprise et forger un avenir où le pouvoir sera véritablement entre les mains du peuple.

Alors, la prochaine fois que vous entendrez parler de Pepe Orsini, rappelez-vous qui il est vraiment : l'homme le plus puissant du monde, le marionnettiste qui tire les ficelles des affaires mondiales. Et n'oubliez pas que c'est seulement en restant unis, unis dans notre détermination à résister à la tyrannie, que nous pouvons espérer vaincre les forces des ténèbres et construire un monde meilleur pour nous-mêmes et pour les générations futures.

Pepe Orsini, pape gris – Les chevaliers de Malte élisent un nouveau chef au Vatican. De nombreux chercheurs pensent qu'il est le pape gris et qu'il est le roi des lignées papales du Saint-Empire romain germanique. Il serait au-dessus des Rothschild et des Rockefeller, mais dans la lignée. Pepe est connu pour être un grand dépopulationniste comme la plupart des élites mondiales. La famille Orsini est une famille qui a beaucoup d'histoire en relation avec l'Église catholique, les Jésuites et la papauté. Ce pape gris, Pepe Orsini, est donc le véritable monarque, car il vient de la lignée papale. C'était l'une des familles princières les plus influentes de l'Italie médiévale et de la Renaissance. Apparemment, le pape gris (Orsini) est le plus puissant de tous, mais il existe peu d'informations en ligne sur son histoire.

Il est le pape gris et le roi des lignées papales du Saint-Empire romain germanique. Il est le souverain suprême de la terre. Henry Breakspear et Pepe Orsini sont présents. **Pepe Orsini** du clan romain Maximus.



Fil de discussion top secret de Grey Nobility

Certains accusent les Juifs, d'autres les sionistes, d'autres encore le Vatican, la reine d'Angleterre ou même le président de la république bananière, tandis que d'autres accusent les Rothschild et les 13 familles « Illuminati » ou les Jésuites. Moi ? Eh bien, après 8 ans de recherche, **je peux dire que 33 familles dirigent actuellement le pays.** Elles sont toutes originaires de l'empire akkadien, bien avant que l'on entende parler de l'Atlantide. Je veux dire, après tout, l'Atlantide aurait existé à l'époque de l'Égypte antique.



SHIVAYA INFO



Ces familles ont changé de nom au fil des époques, mais elles jouent toujours le même rôle d'oligarques contrôlant le trône de l'empereur/roi/pharaon/président, quel que soit le chef de l'empire qu'elles contrôlaient à l'époque grâce à des sommes énormes. Ces familles sont celles qui ont contribué à financer la création du Vatican et de l'État sioniste d'Israël.

Ce sont eux qui ont aidé à financer les croisades, les révolutions en France et en Amérique, les deux guerres mondiales ainsi que la guerre actuelle contre le terrorisme et la troisième guerre mondiale à venir dans laquelle nous entrons. Ces familles se sont infiltrées dans tous les aspects de la société. J'ai dit qu'il y avait **33 familles parce qu'il y a 3 types de noblesse, avec 11 familles dans chaque type de noblesse.** Vous avez la **noblesse blanche** qui est plus publique et qui se considère comme les oligarques modernes ou les « **technocrates** », ils sont plus publics et ce sont des noms dont vous avez peut-être entendu parler, comme les **Rothschild/Rockefeller, etc.**

Ensuite, il y a la **noblesse noire**, dont vous avez peut-être entendu parler. Ce sont les gens qui sont derrière des sociétés secrètes comme les **Jésuites et les chevaliers de Malte**. Ils sont également membres des tribunaux du Vatican. Certaines de ces familles portent des noms comme Orsini, Breakspear, Pallavicini, Aldobrandini.

Enfin, et ce n'est pas le moins important, il y a la **noblesse grise**, ces familles ne sont jamais connues du grand public ni du groupe de conspiration lui-même. La seule chose que l'on sait de ces gens est qu'ils sont derrière la société Arcana Arcanoum, le rite de l'Atlantide, etc. La noblesse grise est celle qui décide qui sera **le pape gris de Rome.**

LES PAPES GRIS ET NOIRS – PEPE ORSINI ... LE PAPE GRIS

L'homme le plus puissant actuellement dans la conspiration sur ce monde est un Romain du nom de PEPE ORSINI de la puissante lignée papale romaine des Orsini également connue sous le nom d'Orso et de l'ancienne famille Maximus.

Il n'y a personne de plus puissant que ce personnage qui est en réalité le Pape Gris.

Pepe Orsini du clan Maximus romain. Il est le pape gris et le roi des lignées papales du Saint-Empire romain germanique. Au-dessus des Rothschild et des Rockefeller, mais dans la lignée et de stature égale aux Breakspear, Aldobrandini et autres lignées papales...

Chevalier de Malte, Tom Cruise fait un don à l'Optimum Population Trust de Manchester, en Angleterre. Lui et son père sont de grands dépopulationnistes. Tous deux sont liés à la lignée papale de la famille Orsini, une famille très puissante qui contrôle totalement la conspiration. Pepe Orsini est le pape gris qui travaille avec son pape noir dans sa Société de Jésus. La famille Orsini (Maximus/Orso) est la hiérarchie fantôme zoroastrienne de l'ordre des jésuites.

Les « Illuminati » ne sont qu'une des six têtes actuelles qui composent « la Bête » et il y a une tête à cette bête... une femme qui monte cette bête, la méchante reine Hephzibah. Vous ne lirez jamais d'article à son sujet, ni de liens vers des informations sur le Web à son sujet, c'est une hybride Nephilim



SHIVAYA INFO



Lignées papales ptolémaïques : qui dirige le spectacle ?

Orsini

Briser la lance

Aldobrandini

Farnèse

Somaglia

Le tout contrôlé par l'Ordre des Jésuites et leurs Chevaliers de Malte et Chevaliers Teutoniques, tous basés dans le Borgo Santo Spirito protégé contre les missiles à Rome.

Pepe Orsini – Italie

Henry Breakspear – Macao, Chine

C'est finalement ça le vrai pouvoir.

C'est le pouvoir des Guelfes et des Gibelins sur l'humanité.

La **famille Cecil** était contrôlée par la **puissante famille jésuite** connue sous le nom de **Pallavicini**.

Maria Camilla Pallavicini est bien plus puissante que la reine Elizabeth II.
Quelle est la force la plus puissante de l'UNIVERS ?

La **reine et le prince Philip** sont totalement subordonnés à la lignée papale de la famille Breakspear et à leur siège jésuite au Royaume-Uni au 114 Mount Street.

S'il vous plaît, allez étudier qui a financé cette somme astronomique à Elizabeth I pour combattre les Espagnols, oui Pallavicini.

L'homme le plus puissant actuellement dans la conspiration sur ce monde est un Romain du nom de **PEPE ORSINI** de la puissante **lignée papale romaine des Orsini** également connue sous le nom d'Orso et de l'ancienne famille Maximus.

Il n'y a personne de plus puissant que ce personnage qui est en réalité le Pape Gris.

Les lignées papales sont la hiérarchie secrète de l'ombre de l'Ordre des Jésuites, même derrière le Pape Noir présenté au numéro 1.

Ces lignées puissantes sont les Breakspear, Somaglia, Orsini, Farnese et Aldobrandini.

Vous remarquerez que David Rothschild épouse la jolie princesse Olimpia Aldobrandini dans la famille Aldobrandini.

Un autre véritable chef de file en la matière est Henry Breakspear qui réside actuellement à Macao en Chine.



SHIVAYA INFO



De nombreux chefs de famille de la lignée papale vivent aujourd'hui en Asie et en Inde. Qu'est-ce que cela vous dit ?

L'actuel pape noir, Adolfo Nicolas, a été nommé à ce poste en raison de la volonté des jésuites de faire de l'Asie le prochain acteur de pouvoir de l'agenda.

Ce pape noir et le pape blanc ne sont pas de la lignée papale, ils sont tous deux des roturiers.

J'ai nommé les familles les plus puissantes de la planète. J'ai nommé le Pape Gris, celui qui se trouve entre le blanc et le noir mais qui est invisible.

Confrérie saturnienne – Les 13 véritables lignées zoroastriennes des Illuminati

Maison		de		Borja
Maison		de		Breakspeare
Maison		de		Somaglia
Maison				d'Orsini
Maison			de	Conti
Maison		de	Chigi	Maison
Maison				Colonna
Maison		de		Farnèse
Maison		de		Médicis
Maison		de		Gaetani
Maison		de		Pamphili
Maison				d'Este
Maison d'Aldobrandini				

Ces dirigeants de la dynastie ptolémaïque égyptienne contrôlent totalement la Compagnie de Jésus, le Haut Conseil Gris des Dix et le Pape Noir

Voici quelques informations intéressantes sur le Pape Noir :

Le « Pape noir », Supérieur général des jésuites (le président du monde), s'exprime à l'Université « **Forteresse militaire** » de Loyola dans son 14e amendement non ratifié « Petite Rome » DC United States Corporation.

Une société soumise au droit international de l'amirauté maritime (Code commercial uniforme) basé sur le droit canonique du Vatican et perfectionné par l'Empire romain.

Il ment sur son pouvoir, il est au-dessus du Pape depuis 1814.

Il sert et travaille uniquement avec les jésuites de l'ombre, à savoir les Orsini de la lignée papale, les Breakspear, les Aldobrandini, les Farnèse et les Somaglia.

Adolfo n'est pas de la lignée papale, certains papes noirs l'ont été.

Le prochain au pouvoir après les jésuites est le Bourbon, le roi Juan Carlos d'Espagne. Le monarque romain du monde, le roi de Jérusalem et le navigateur militaire du SMOM.



SHIVAYA INFO



Voilà le véritable système de pouvoir mondial actuel.

Adolfo sert en tant que général militaire protégeant les écoles de mystère du zoroathrisme et du mithraïsme.

Les Jésuites ont été créés par la lignée papale Farnèse pendant le règne du pape Farnèse Paul III.

Loyola a été commandée par le cardinal Alexandre Farnèse.

La famille criminelle Borgia a créé les Jésuites !!

Après le terrible règne du pape Alexandre VI, les Romains furent dégoûtés par les Espagnols et jurèrent qu'il n'y aurait plus jamais de pape espagnol. Cette animosité envers les Espagnols fut encore aggravée par le sac de Rome en 1527, destiné à empêcher le divorce d'Henri VIII et de Catherine d'Aragon.

La réponse des Borgia à cette animosité espagnole fut la création de l'ordre des Jésuites, une force de frappe quasi religieuse/militaire dont les membres étaient totalement dévoués à leur chef espagnol qui portait le titre militaire de général.

Comme le Pape Blanc, le général est élu à vie et la dynastie des Jésuites est une papauté parallèle ou pseudo-papauté... Bien sûr, le général se contente de diriger le spectacle en coulisses pour ne pas éveiller la haine séculaire des Italiens envers les Espagnols.

Le général jésuite est appelé le « pape noir » au Vatican parce qu'il s'habille toujours en noir.

Les Jésuites furent officiellement fondés en 1540 par le pape Paul III. Ignace LIEOLA devint leur premier général.

Don François Borgia était l'arrière-petit-fils du pape Alexandre VI et cofondateur de l'ordre des Jésuites. Du côté de sa mère, il descendait du roi Ferdinand d'Aragon.

Les Espagnols contrôlent le Vatican par l'intermédiaire des Jésuites.

Depuis 500 ans, l'Inquisition espagnole contrôle le Vatican par l'intermédiaire des jésuites. Tous les jésuites sont sous les ordres de leur général à Rome, et celui-ci se contente de diriger les opérations en coulisses, sans publicité ni reconnaissance publique, afin de ne pas éveiller l'hostilité séculaire des Italiens envers les Espagnols.

Tout le monde connaît la guerre (verbale) fabriquée entre l'Italie et l'Espagne et elle est encore utilisée aujourd'hui dans la propagande pour les maintenir tous stupides.

Alors, le pape est à terre ? Eh bien, désolé de vous l'apprendre ! Le terrier du lapin est bien plus profond que ça.

Mais ce n'est là que la pointe de l'œil omniscient de la pyramide en ruine des temps modernes.



SHIVAYA INFO



Gardez tout votre or et votre argent pour vous maintenant, tout comme ce système de meurtre est démantelé par nous tous.

Et ce sera grâce à vous qui diffuserez cette sensibilisation qu'il sera démantelé.

Le plus drôle, c'est que les cardinaux qui prétendent choisir le pape sous clé disent que Dieu vient en présence du pape et le choisit. Avez-vous déjà pensé que si c'était vrai, cela attirerait 7 milliards de téléspectateurs ?

Pour qui nous prennent-ils ?

Tous ceux qui sont nommés ci-dessus ont choisi chaque monarque, chaque pape et chaque président pour maintenir les empires romain et britannique par la tyrannie pure et simple. LISEZ JUSTE LE SERMENT DES JÉSUITES POUR VOUS-MÊME ET VOYEZ À QUEL POINT ILS ONT JURÉ DE TUER : Ils ont volé vos droits à être ce que vous êtes vraiment censé être :

D'énormes boules d'êtres spirituels de lumière se déplaçant dans tout l'univers.

La nourriture qu'ils vous obligent à digérer détruit les glandes spirituelles qui vous transforment en êtres véritables. Vous êtes une âme construite et évolutive remarquable dans des véhicules spirituels 3D réincarnés.

Vous vous demandez où sont passés votre esprit et votre âme.

Adaptez à nouveau la voie véridique de la nature et de l'évolution pour votre accomplissement spirituel et soyez responsable de votre santé et cessez d'être soumis aux armes biologiques et aux poisons pharmaceutiques et chimiques, en plus des médecins et dentistes meurtriers des pratiques jésuites ici : Posez-vous cette question ? Qui vendrait sciemment et volontairement du fluor dans du dentifrice et mettrait des plombages au mercure de longue durée dans les dents ?

Si ce n'est pas pour abrutir votre glande pinéale (la glande spirituelle cosmique consciente située à l'emplacement géocentrique du cerveau).

Prenez l'or de ces voleurs et réclamez-le pour vous-mêmes auprès de chaque personne de cette matrice, car il est tout à vous et effectuez des arrestations de citoyens planifiées au fur et à mesure que l'ITCCS les présente.

On vous l'a volé à chacun d'entre vous dans toutes vos vies antérieures. Ce que vous ne savez peut-être pas et ne comprenez pas, c'est qu'une fois dans votre vie, on vous a donné le choix de venir ici et de tout reprendre et vous avez accepté de FAIRE EXACTEMENT CELA et d'être ici pour le récupérer. Vous avez malheureusement été contrôlés par l'amnésie et vous avez simplement oublié pourquoi vous êtes ici :

Albert Einstein a dit un jour : « Le passé, le présent et le futur se déroulent simultanément dans le même espace-temps : si vous voulez prédire ce qui se passera dans le futur, il vous suffit de vous en souvenir ».



SHIVAYA INFO



C'est à vous de le récupérer, tout comme toutes les églises et cathédrales construites sous couvert de religion. VOLÉES DE VOS POCHEs, À CHACUN D'ENTRE VOUS : Les coffres secrets contiennent vos secrets de réussite et d'accomplissement spirituels, ceux-ci sont également votre propriété et destinés à votre propre éducation.

Ceux-ci doivent être en votre possession et, à la place, comme l'or, ils sont enfermés dans les coffres-forts du sous-sol du Vatican, dans le British Museum et dans de nombreux autres tombeaux dits sacrés.

Les horribles secrets du Vatican révélés : Les sociétés secrètes du Vatican : les jésuites et le nouvel ordre mondial – Documentaire complet !

Démêler l'énigme des sociétés secrètes du Vatican, en particulier des jésuites, révèle une saga intimement liée à la trame de la politique mondiale et à la quête de domination.

Bienvenue, intrépides chercheurs de vérité, dans un royaume où les rumeurs de complot résonnent plus fort que le son des cloches des églises. Notre odysée commence par une enquête provocatrice sur les sociétés secrètes du Vatican, avec un coup de projecteur sur les énigmatiques jésuites. Préparez-vous à voir vos perceptions brisées et vos croyances remises en question alors que nous nous lançons dans une odysée de trois heures à travers les annales de l'histoire et les profondeurs obscures de la géopolitique contemporaine.

LIRE PLUS ICI : <https://amg-news.com/horrifying-vatican-secrets-exposed-vatican-secret-societies-jesuits-and-the-new-world-order-full-documentary/>

ÉGALEMENT : L'étonnant tunnel de 1 500 miles : du Vatican à Jérusalem, révèle une réserve d'or époustouflante ! (vidéo) – <https://amg-news.com/the-astonishing-1500-mile-tunnel-vatican-to-jerusalem-reveals-mind-boggling-gold-stash-video/>

ÉGALEMENT : Rapport choc ! Judy Byington : Le réseau pédophile du Vatican fermé et l'or rapatrié au Trésor américain – <https://amg-news.com/bombshell-report-judy-byington-vatican-pedophile-network-closed-as-gold-repatriated-to-us-treasury/>

EN RELATION : [Exposer l'héritage sombre de Mère Teresa : la vérité cachée derrière l'image sainte – Vidéo](#)

[Le grand réveil ! Le pouvoir de votre glande pinéale : comment AWAKEN XT cible la glande pinéale pour améliorer la santé physique et élever les expériences spirituelles](#)

À ne pas manquer :

- [Rapport choc ! Judy Byington : le réseau pédophile du Vatican fermé et l'or rapatrié au Trésor américain](#)
- [L'étonnant tunnel de 1 500 miles : du Vatican à Jérusalem, révèle une réserve d'or époustouflante ! \(vidéo\)](#)
- [EXPOSÉ : Messe satanique, possession démoniaque du Vatican et du pape François, Illuminati, francs-maçons, jésuites \(vidéo\)](#)

<https://amg-news.com/pepe-orsini-the-grey-pope-and-the-hidden-hand-of-global-power-chief-of-the-rothschilds-chief-of-rockefellers-head-of-the-vatican-and-chief-of-the-complete-black-nobility-video/>